

Hochman hizo su ingreso en la competencia con un destacado tercer puesto y hoy va por el ansiado título

Deportes



Publicada el: 03/11/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/hochman-hizo-su-ingreso-en-la-competencia-con-un-de-stacado-tercer-puesto-y-hoy-va-por-el-ansiado-titulo_7182.php

**HOCHMAN HIZO SU
INGRESO EN LA
COMPETENCIA CON UN
DESTACADO TERCER
PUESTO Y HOY VA POR
EL ANSIADO TÍTULO**

Deportes

Hochman hizo su ingreso en la competencia con un destacado tercer puesto y hoy va por el ansiado título

Hochman debutó en la competencia logrando un impresionante tercer puesto y hoy apunta a conquistar el codiciado título.

Fede Hochman Brilla en Clearwater

Ayer, en las aguas de la playa Dakota en Clearwater, Estados Unidos, el piloto sanducero Federico Hochman comenzó su participación en la última fecha del Campeonato Americano de Motos de Agua P1X Aqua Kross con un notable desempeño. Hochman se quedó con el tercer lugar del podio en la primera etapa de la competencia, asegurándose así una mejor posición en la parrilla de salida para el cierre de la actividad, que continuará hoy con dos carreras decisivas para el título individual y grupal del certamen.

Detalles de la Competencia

En la primera manga de la jornada sabatina, correspondiente a la categoría 300 Endurance, Hochman realizó una carrera ascendente.

A pesar de iniciar desde los últimos puestos en la parrilla, repitiendo una situación similar a la de la fecha anterior que lo dejó sin título, el multicampeón logró recuperar terreno rápidamente.

Al llegar a la primera boya, había escalado hasta el sexto lugar.

Con perseverancia, siguió avanzando posiciones.

Sin embargo, al intentar alcanzar la segunda ubicación, sufrió un impacto que lo hizo caer al agua.

A pesar de este contratiempo, Hochman, que compitió en su nueva moto de agua SeaDoo RXP 325, mostró su carácter y habilidad, logrando retomar la carrera y finalizar en tercer lugar.

Declaraciones del Piloto

Tras concluir la carrera, Hochman expresó su satisfacción en diálogo con EL TELEGRAFO: “Estoy muy contento por la carrera que pude realizar y quedamos bien perfilados para la salida en la definición, que eso fue lo que vinimos a buscar hoy”, afirmó.

Asimismo, añadió: “Fue una jornada muy positiva, pese a la caída que se produjo por la ansiedad y el ímpetu de llegar a la punta.

El toque lo pude haber evitado, pero sirve para seguir aprendiendo y mejorando a futuro.

Estamos físicamente enteros y tenemos el nivel para dar pelea en la final”, concluyó.

La atención ahora se centra en la jornada de hoy, donde Hochman tendrá la oportunidad de luchar por el título en las dos carreras que definirán el campeonato.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**HOCHMAN HIZO SU
INGRESO EN LA
COMPETENCIA CON UN
DESTACADO TERCER
PUESTO Y HOY VA POR
EL ANSIADO TÍTULO**

Hochman hizo su ingreso en la competencia con un destacado tercer puesto y hoy va por el ansiado título

Tags

competencia, jornada, hochman, clearwater, carreras, logrando, carrera, telegrafo, primera, impresionante, parrilla, campeonato

Noticias relacionadas

4.6 * *Hochman deslumbró en las competiciones acuáticas de Estados Unidos*

3.7 * *Hochman se prepara para desafiar las aguas del continente americano*

4.5 * *Hochman afina su preparación con la mirada fija en conquistar otro título*

4.3 * *San Félix se despacha con un impresionante festín de carreras esta tarde*

3.8 * *Resultados de la Quiniela Vespertina del martes 03 de septiembre del 2024*

4.3 * *Aumento significativo en los ingresos de hogares y personas durante el tercer trimestre de 2023*

4.5 * *La gran final de la categoría U18 está a la vuelta de la esquina y esta noche se definirá quién se queda con el tan ansiado título*

4.3 * *Exigen clarificaciones sobre el fin de programas en el Instituto de*

4.5 * *San Félix se prepara para una emocionante jornada con ocho apasionantes carreras esta tarde*

4.1 * *Bottino y Núñez se opusieron firmemente a “cualquier intento de eliminar” carreras en el lfd*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024